

# Perutag 2026 – Projektangebot Nr. 3

<b>Titel des Projektes</b>	<b>HOLA – Spanischkurs für Anfänger</b>
<b>Beschreibung des Projektes</b>	<p>Wir lernen gemeinsam mit der Spanierin Marta Díaz die wichtigsten Grundbegriffe der spanischen Sprache, denn auch in Peru wird Spanisch gesprochen.</p> <p>In spielerischen Übungen, mit Musik, Rätseln, Bildern und Texten werden wir erste spanische Sätze lernen und diese zu zweit und in Kleingruppen einüben. In diesem Sprachkurs lernen wir alles Wichtige für die Begrüßung und Verabschiedung und die eigene Vorstellung. (Steckbrief)</p> <p>Ebenso lernen wir das Sprechen über die eigenen Hobbies und Freizeitaktivitäten, die Zahlen und Farben, Tiere, die Familie, Essen und Trinken.</p> <p>Außerdem bereiten wir eine typische spanische Spezialität zu.</p>  
<b>Ergebnis des Projektes</b>	Plakate 
<b>Für folgende Klassenstufen</b>	5 - 9
<b>Maximale Schüleranzahl</b>	22 Schülerinnen und Schüler
<b>Voraussetzungen</b>	Spaß an der Sprache und am Sprechen, am Kennenlernen neuer Wörter, Texte, Lieder auf Spanisch. Gemeinsames Erlernen der spanischen Sprache in einer Gruppe.
<b>Kosten</b>	<b>8 € pro Person</b>

